

SI VOSOTROS VES ESTE UNIVERSO TAL Y COMO ESTÁ VIVIENDO, ESTO ERES VOSOTROS EL CREADOR.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 26 de enero de 2014
Médium: José Luis Sánchez Acosta

SI VOSOTROS VES ESTE UNIVERSO TAL Y COMO ESTÁ VIVIENDO, ESTO ERES VOSOTROS EL CREADOR, SOLO VOSOTROS SON EL CREADOR DE TODAS LAS COSAS, PORQUE NO SON NUEVOS, NO SON DE HOY, VOSOTROS TIENES MUCHAS VIDAS RECORRIDAS AQUÍ EN TU TIERRA Y HAS VIVIDO EN DIFERENTES FORMAS, EN DIFERENTES ESPACIOS, EN DIFERENTES LUGARES.

[20140126] Amados míos, es gusto para Mí de verles reunidos, de buscar entenderse a sí mismos, en buscar reconocerse a sí mismos como los plenos creadores de vuestras cosas. Amados míos, porque tengo complacencia con vosotros, siempre estoy con vosotros, porque al que toca se le es abierto, al que llama se le es contestado, sí, mis bien amados. Y si vosotros estáis aquí, es porque vas abriéndote paso poco a poco ante tus mismas creaciones que no te han dejado ver, que no te han dejado sentirte como el pleno Creador de todas vuestras cosas.

Amados míos, ya que estamos juntos, ya que vosotros has venido ante Mí y Yo ante vosotros, Yo les digo que es la hora, es el momento, tan siquiera estos momentos que vosotros creas en ti y te logres observar como el verdadero SER que está en este cuerpo y en esta vida, que logres sentir tu propia presencia, convencido de la vida. Porque a eso vengo, a eso he venido por siempre y estaré por siempre con vosotros y siempre dispuesto a buscarles, a levantarles de donde están caídos, de donde están en esos fangos, en esos fangos que están en tu mente, también en tu alma. Me da mucho gusto al verles aquí, me da mucho gusto tenerles y poderles llevar de la mano a un mundo nuevo, a un mundo dentro de este mundo, porque no irás a otros mundos materiales, físicos, no irán vosotros, el hombre tampoco llegará a otros mundos, porque son de aquí, son de este mundo, son de este globo terrenal, este es su gloria, su reino, es su morada. **Y si vosotros ves este universo tal y como está viviendo, esto eres vosotros el creador, solo vosotros son el creador de todas las cosas, porque no son nuevos, no son de hoy, vosotros tienes muchas vidas recorridas aquí en tu tierra y has vivido en diferentes formas, en diferentes espacios, en diferentes lugares.** En cada tiempo vosotros han hecho algo, que lo puedes descubrir a través de este momento, a través de vuestras formas, a través de cómo sois hoy, podéis saber cómo has caminado en el pasado.

Hoy solo quiero que seáis conscientes, solo deseo que seas consciente que tú eres el SER, tú eres el poder, tú eres el creador de tus propias cosas en esta vida. Amados hermanos, entonces este universo será hermosos otra vez cuando vosotros así lo hagais hermoso, las cosas que os parecen feas hacia los ojos de vosotros y el corazón, entonces, mi bien amado, vosotros verás y estarás viviendo una vida en esta vida y la vida de hoy será como un día fue, pero ese que fue vive, es viviente y es eterno, lo único que os les pasó fue que cambiaste las cosas, pero esto está aquí contigo. En su momento vas a entrar a ese mundo pleno, y entonces sabrás y vivirás la eternidad, la eternidad como vosotros eres, porque vosotros son eternos y como eternos has vivido tantas vidas atrás, como eternos harás muchas cosas como has hecho. Solo dense cuenta de lo que han hecho y cámbienlo, renuévenlo, porque solo cree que la vida es evolutiva y es evolutiva, es de cambios; la vida, esta vida no para, es incesante.

Esto es lo perdido que está tu mente, que está tu alma y a eso vengo hacerles recobrar ese sentido verdadero. Por lo tanto unificaos en el amor, unificaos en la paz y muestren una vida Crística, una vida verdadera, busquen la crucifixión en vosotros conscientemente. Porque la crucifixión es el sacrificio más grande que vosotros SERES puedes hacer para poder vivir, hacer una casa nueva en el reino sagrado de la vida. Vosotros, todos, toda mi amada y bendita Humanidad, ve una imagen del Cristo Crucificado, nada más lo observan. Y eso es para que vosotros puedas ser igual, puedas darle muerte a lo que hoy ves como inservible, cambiarlo y poder ser una vida presente, una vida llena de holgura, una vida llena de todo lo hermoso que hay. Pero esto no vendrá, no seas como vuestros hermanos que están esperando a un Cristo, están esperando un reino o también el infierno, que venga desde lo alto y así haga las cosas en vosotros.

Y Yo les digo, vosotros ya sabes que tú eres todo, que de ti brota el mal, ha brotado, como ha brotado el amor, pero son dos objetos que vosotros no eres aquello, eres el creador de aquello. Sean conscientes que vosotros no eres ni bueno ni malo, solo eres el creador de lo bueno y de lo malo, y vosotros ves el fin de las cosas porque todo aquí, en el exterior, tiene un principio y un final, pero esas son tus cosas. Pero vosotros que eres el espíritu y verdad de donde brotan todas las cosas, eres eterno, eres el poder, eres deslizando vuestras energías en lo que vos quierdes y para vuestra desgracia, con el tiempo, con el transcurrir del tiempo habéis hecho todo lo que estáis viviendo, todo, todo, mis bien amados. Vosotros a la riqueza, a la opulencia la hiciste pobreza; a la perfección la hiciste imperfección; al reino divino, puro, real lo convertiste en la oscuridad, en irreal y todo esto están viviendo vosotros.

Pero hoy tengo la dicha de estar con vosotros y estar dialogando estos puntos que bien son tuyos, si vosotros me preguntáis de dónde traigo esta agua viva, Yo te diré, tú eres el fondo y de ti fondo, saco las aguas, en ti está grabado toda la existencia, todo lo vivido y todo lo no vivido, tú lo tienes en tu SER, TÚ SER, ahí está todo y solo basta que vosotros seas conscientes, solo es un darse cuenta de la vida y entonces todo estará visto por vosotros. Esto es el pan de vida que Yo os les doy, es el agua viva para que bebas, Yo os doy a vosotros, os saco de dentro de ti todo, porque es todo tuyo. Y Yo os aseguro, que cuando vosotros te des cuenta de esto, te des cuenta, caigas en cuenta tú de que de ti sale todo, entonces empezará a florecer el árbol que está sin hojas, sin flores. Por lo tanto hoy, ya que estás aquí conmigo, tienes que darte cuenta que eres el SER, vive como SER, piensa como SER que eres, cree como SER que eres, actúa como SER que eres, solo es un darse cuenta, mis bien amados.

Vosotros lo tienes todo, todo, porque es tuyo, es todo tuyo y tienes el compromiso porque todas las cosas tienen vida, hasta lo que vosotros crees, piensas que no tiene, tiene vida. Pues Yo les he dicho, si a una piedra le hablastes, ella te respondiera. Y así les digo, que vosotros a cada instante estáis soltando un cúmulo de energía que tienen vida y que están hechas como vos las has querida hacer. Este techo donde estás y donde Yo me encuentro en este instante, también es vida y te responde sin contrariarse, porque todo es energía. Y todas las cosas te exigen el cambio, la pureza como tú eres, el puro, tú eres la pureza, tú eres el Creador y todas vuestras creaciones te están exigiendo los cambios pertinentes, porque se quiere vivir otra vida diferente a la que siempre se ha vivido. Pero todas vuestras creaciones dependen de ti, si vosotros no tenéis el respeto, no tenéis los principios, no tenéis el amor, el perdón, entonces esto no puede cambiar, porque esto no se gobierna solo, nada de aquí de lo físico se gobierna solo, solo basta vuestro llamado, solo basta vuestro sentir y esto es otra realidad.

Yo les vengo a preparar porque este es el camino, es un camino angosto, pero largo a la vez, extenso, es un camino que os te llevará a la eternidad. Pero esto no lo podrás conquistar mientras que vosotros duermas, duermas en despoblado, mientras que vosotros no te des cuenta que tú eres el amo y señor de todas las cosas, mientras que vosotros no lo creas, no podrá surgir de lo malo lo bueno. Hoy vosotros tienes que tener la fe consciente que tú eres, porque está una fe inconsciente, porque la fe es poderosa y con la fe has hecho todo, muchas veces o todas las veces inconscientemente, pero hoy Yo deseo para ti esta conciencia abierta y con esta conciencia que es un

darse cuenta, puedas ya darle cambio a tu vida; si te das el cambio pertinente, lo estás haciendo con tu exterior, sí, mis bien amados.

Créanse SERES, créanlo, pero créanlo de verdad, porque solo el que se cree podrá hacer las cosas que muchos no podrán hacer y que vosotros si lo crees, lo podrás hacer todo. Pero los secretos están en el fondo de ti como SER, y los secretos están revelando ante vosotros y los secretos están surgiendo del corazón de vosotros, porque vosotros quierdes que en tu vida todo cambie. Hermanos bien amados, créanse que son SERES vivientes, SERES eternos, ya no crean en lo efímero, no crean eso, crean en la eternidad. La eternidad no viene, te digo, de ningún lado, solo sale, solo brota en vuestro corazón que es vuestra alma, brota de vuestro SER mismo, de vos que eres el SER. Hermanos míos, al estar aquí conmigo, tan siquiera unos segundos, créete, créete, pero no despegues el amor de tu corazón, el amor, la paz, el perdón, todo esto es lo que da la riqueza en todos los ámbitos de vuestra vida, si lo posees aquí en tu corazón por añadidura todo esto también lo poseerás. Porque esto es tuyo, estos son tus hijos, todo el exterior, todo lo que vive en tu exterior son tus hijos, todo lo que brota de vuestro corazón es tu hijo.

Pero para vuestras desgracias ha brotado de vuestro corazón el odio, el desamor, la envidia, los rencores, la avaricia, todo lo que vosotros sabéis de ti que hay en este mundo, esto es lo que ha salido y estos son tus hijos y tus hijos claman, claman que sean transformados, entonces vosotros eres el Padre y cámbialos porque ellos no pueden, porque no saben que son, porque no se lo has dicho, porque no se lo has comprobado a ellos mismos, porque no lo has hecho recordar que ellos son evolutivos y son eternos como tú mismo. Hermanos, ¿se están entendiendo? Enténdanlo bien, enténdalo bien porque esto debe ser vuestro principio para pulirte, al mismo tiempo, te digo, pulir lo externo, pulir lo que está a tu vista, lo que no está y todo, para que hagas renacer todo, para que esté convertido ya dispuesto a hacerte feliz. **Porque la felicidad no depende de afuera, jamás la verás venir, esta felicidad eres tú como espíritu y verdad, como SER ÚNICO, como SER CREADOR.**

Cambia las cosas como vos quierdes y sentirás la felicidad, porque todo depende de ti, esta vida es dependencia de vosotros. Es el momento que vosotros te hagas acreedor a ti mismo, acreedor a todo lo que ven tus ojos y lo que no ven, lo que siente tu corazón y lo que no siente, es tiempo ya de creerlo que es tuyo todo, todo es tuyo, hermanos. Pues solo basta que vosotros entonces la acción hacia las cosas y entonces esto será lo diferente que vosotros crees que debe ser. Hermanos míos, **solo cree, solo créete vosotros el CREADOR y como CREADOR tienes el compromiso de cambiar todo a tu alrededor, porque esto es así.**

Equivocados están vuestros hermanos queriendo partir de este mundo, queriendo irse a otros mundos, a otros planetas, porque van buscando una salvación, pero esta es pasajera y esto no podrá ser. Podrás verlo como una realidad, pero en el fondo no es real lo que se busca, lo que el hombre quiere hacer. Porque nunca sabrán que son vosotros los Creadores y que puedes crear otro ambiente sobre la tierra y vivir feliz y eternamente. Hermanos, pero vosotros que me escuchas, que estás recibiendo tu propia enseñanza, tu propio recordatorio, acátate a eso, acátate a esta Ley, porque esta Ley es inmortal, es eterna y es dichosa, es hermosa. Entonces, para que os le des cumplimiento a lo que Yo os te dije en aquellos tiempos, todo el que esté conmigo no perecerá, podrá observar cómo perecen todos y el que esté conmigo no perecerá. Entonces, vosotros procura hacerlo, procurad estar en esta realidad para que puedas ver el fin de algo y puedas ser vosotros el principio, puedas hacer el principio de una vida diferente. Porque esto que ves por fuera, todo lo que ves, todo lo que observas, todo esto será aniquilado, todo esto será renovado. Y vosotros espero que desde hoy estés siendo renovado, para que cuando venga esa renovación ya vosotros estés y ya no sufras el cataclismo, no sufras la metamorfosis como todos la vivirán, que vosotros seas los que rescates, seas parte de los rescates de todos tu hermanos y lo haremos juntos si vosotros lo deseáis.

Pero esto será conocido en vosotros, esto será conocido hoy mismo, porque hoy mismo debes de entrar a la realidad de la vida, hoy mismo debes sentirte que no necesitáis de nada, de nada conjeturado de esta vida, que todo lo eres tú, que todo lo haces tú, todo lo puedes tú. ¡Mis bien amados! ¿No Yo les he enseñado, pues, y os le he dejado y les he dicho, no solo de pan vive el

hombre? ¿No les he enseñado, no les he hecho recordar que el poder eres tú, que vosotros podéis cambiar todas las cosas? ¿No les hice esas demostraciones amorosas para que vieras que tú eres el poder? ¿No convertí, pues, el agua en vino? Pero no un vino como el que vosotros hoy estáis tomando, sino es un vino complaciente, no confundáis, mis bien amados. ¿No Yo os te hice la demostración para que vieras que sois el poder haciendo de un pan muchos panes y de un pez muchos peces? ¿No Yo os te dije también que si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría?

Hoy estás parado aquí en esta tierra y estás aquí viviendo inclemencias de la vida, porque estás aferrado, estás creyendo que de afuera vienen las cosas y por eso sufres, porque estás esperando poseer de afuera un alimento, poseer de afuera unos denarios, poseer todo lo que hoy se necesita para vivir en este mundo tierra hoy. El reto mayor para vosotros es SER y hacer. Hermanos y hoy es que tienes que dar muestras que Yo estoy contigo, que Yo vivo contigo y que vosotros conmigo y que no hay nada que os pueda detenerlos a vosotros en el paso. Esto son las muestras en qué camino estás.

Aun sé que vosotros estáis hechos a pasos, estáis hechos a esas vidas, pero aun sé que si vosotros dejáis aquello y solo posees la fe, esta fe consciente que Yo les doy, nada os falta y nada os faltará y no habrá de que temer. Podrás oír que se viene todo encima de este mundo, podrás oír que se está acabando, pero tú sabiendo todo esto y sabiendo que estás conmigo, nada os pasará. Por ti mismo soltarás tu cuerpo, porque este cuerpo no es eterno, este cuerpo es tu templo de hoy, es tu casa, es tu vehículo donde te mueves solamente, pues esto es una parte tuya, es una energía que tendrás que volverla en sutil, en sublime, para que seas y hagas y des muestras de otras formas. Pero esto tiene un tiempo, el tiempo que nadie conoce, nadie conoce, solo los grandes conocen el tiempo preciso de abandonar un cuerpo, la hora. Es por eso que vengo a prepararles vuestro camino, para que no tengáis el mayor sufrimiento de esta vida, la confusión y te pierdas, seas perdido en los mundos inferiores de la vida, en convertirte sin razón de ser.

Pues ya que están aquí, conózanse, ya que están aquí créanse en el amor, en la paz, en la bondad, en la hermandad, créanse esto y disfrútenlo, vívanlo, hagan de este lugar santificado, santifiquenlo vosotros, santifiquenlo. Antes de la santificación, primero son vosotros los santos, deben procurar sentirse sanos, sanos en el interno de vuestra alma, en vuestra alma, porque es el interno de vosotros SERES, sí, mis bien amados. Porque el alma es el sentimiento mayor de vosotros SERES, es el corazón del SER. Amados míos, en verdad, vengo a vivificarles, vengo hacerles conscientes de vuestra vida para que vosotros no se pierdan, no vivan ya más en despoblado, no caminen por las tierras áridas, sino todo el tiempo por esta sagrada vida que eres tú, mis bien amados.

Este es mi regalo, esto es lo que saco del fondo de vosotros, porque esto no es un eslabón perdido, no, esto es el eslabón perfecto entre vosotros y Yo. Benditos sean, hermanos, benditos sean y denle paso y con prisa a este amor, a esta voluntad, a este perdón, a esta bondad, a esto hermoso que no viene de afuera, te digo, sino debes de saber, de sentir que esto sale de tu corazón, sale del fondo de vosotros como SER que son, sale, es tu alma. **Pues esta es la hora que vosotros debes experimentar, debes hacer vuestros cambios internos, mentales, ya que vosotros vivís en medio del basurero, ¿sabes a qué me refiero, mis bien amados? Vives con todas las energías oscuras, con todo lo que vosotros habéis hecho, como es el egoísmo, la envidia, los celos, el desamor, la codicia, la pobreza, vivís en medio de todo esto y eso es lo que os he querido decir del basurero.**

Yo les bendigo en esta hora y siempre y siempre les he bendecido, como siempre les bendeciré. Aunque vosotros no me escuchéis Yo te escucho, aunque vosotros no me toméis Yo os les tomo, aunque vosotros no estéis pendiente Yo estoy pendiente con vosotros, aunque vosotros no sepáis la hora Yo sé tu hora, por eso Soy la paciencia eterna para vosotros. Pero en verdad te digo y les digo a vosotros, vosotros que estáis sabiendo, que estáis reconociendo esto no se tarden, no se tarden, hermanos, no se tarden porque todas las cosas caminan, todas las cosas están en función, nada está estático. Os quiero decirles, que todo lo que está puesto para este tiempo, para esta tierra, está en camino y no les vaya a tomar, no vayáis andar por esos caminos, porque entonces te irás con él. Hoy

vive este instante, solo céntrate en este instante, este instante es hermoso, es hermoso, solo hazte a este instante, solo hazte a esta hora, solo hazte a este momento, solo déjate abrazar por esta gran verdad, solo déjate arrullar y entonces sentirás, has de sentir el arrullo, igual como cuando el viento os te sopla, igual como cuando el sol os te ilumina, igual como cuando las aguas os cae sobre ti, así como todo esto debes sentir esto hermoso en esta hora, en este instante, hermanos amados. Para esto tienen que ser humildes, para sentirme tienes que ser humilde, tienes que soltarte y cambiar la prepotencia, porque la prepotencia os te hace distante a Mí, os hace un espacio que no puedes cruzar, que aun estando contigo no me sientas, no me escuches, aun estando conmigo no sepas que estoy contigo.

Hermanos, debes dejarte abrazar, debes dejarte llevar por esta vida sublime, amorosa, debes dejar los aferramientos de ti que tienes en tu alma, que no te dejan estar conmigo tan siquiera estos segundos. **Hermanos, prepárense a sentir, suéltense de aquello, os les digo, pero suéltense, porque con tus formas, ¿cuándo me sentirás? Con esas formas deshonestas, con esas leyes puestas, esas leyes equivocadas en tu conciencia, ¿cuándo me sentirás? Como nadie me siente, porque aún Yo estando en este mundo con vosotros no me siente nadie, no me escucha nadie y no sienten mi arrullo con vosotros, no sienten mi abrazo, no me escuchan, sino que cada quien vive su vida como así le ha parecido, como así se han dejado inculcar por otro que ha hecho diferente la vida y así les ha turbado vuestro corazón.**

Pero, en verdad les digo, hermanos, solamente vive este momento, tienes que verme, pero no con estos ojos materiales, porque estos ojos materiales son tuyos, es para que tú veas lo que haces, lo externo. Tú debes de verme con los ojos de tu alma, lo que os quiero decirte con el sentimiento puro, con las acciones, ahí debes observarme. **Solamente abrígate y entra en la humildad y me verás, entra y has la bondad y me verás, me oirás, me sentirás.** Solo comprende que todo es tu hermano y ahí sabrás de Mí, porque Yo me hago manifiesto con todos aquellos que son así, que vive esta vida, solo ellos pueden sentirme, pueden percibirme, pueden escucharme, solo a ellos y a vosotros les vengo hacer esto así. **Porque deseo que vosotros te sientas en esta plataforma, te sientas en este reino, sientas que Yo estoy contigo y te des cuenta que Yo he sido contigo y que estoy contigo y que seguiré contigo y que nunca me he apartado de vosotros.** Porque vosotros son mis objetivos, hermanos míos, como el águila en lo alto viendo sobre la tierra y deslizándose a la tierra para concretar su objetivo, esto Soy Yo con vosotros.

Sean contentos, conténtenos con vosotros mismos, cada quien. Vosotros no tienes que ver afuera, tienes que verte a ti mismo, no tienes que ver los defectos de afuera, tienes que ver tus defectos que viven en ti, que radican en ti, vosotros no tienes que juzgar a nadie, pero sí a ti mismo, porque no eres juez de nadie, solo de ti mismo. Y tus hermanos y mis hermanos están confusos y por esto no están contigo y por eso no están conmigo. Vosotros no seas así, mis bien amados, vosotros tenéis que estar conmigo, estar conmigo es hacer todo esto, es hacer florecer, rejuvenecer todo, no es contemplar. **Sean benditos todos y prosigan, les digo, prosigan vuestro camino con más fuerza, con más ahínco, vosotros deben proseguir, deben de ser tercios ante la vida, con vosotros mismos por comprobar que vosotros son los SERES maravillosos, los SERES creadores de la vida y que lo han sido y lo son y lo serán siempre, vosotros debes de ser así.** Cuando vosotros seas así, te digo que todos los días estarás aquí, todos los días estarás aquí dedicándote el tiempo justo para poder saber de ti, para poder ejercer todos los dones de ti mismo, y así para poder descubrir que vosotros eres todo, para que puedas adquirir la abundancia, puedas salir del fondo y puedas dar luz a tus hermanos que no saben, que no conocen de esto.

Y Yo os aseguro que Yo siempre estoy y os aseguro que siempre estaré, que siempre estaré a tu lado, como siempre he estado y estaré en tus opiniones como siempre he estado. **Tú eres la libertad, hermanos, tú eres la libertad, no hay libertad afuera, tú eres la libertad que haces todo, el que así decís voy, no voy; camino, no camino. Vosotros cumplís tus deseos, así los has cumplido siempre y Yo siempre he estado contigo observando tus cumplimientos, con este darse cuenta de la vida hagan este deseo, pues, continúen.** Y hoy no les digo prediquen mi palabra, no les digo eso, como les dije a

mis Discípulos ese tiempo ya pasó. Hoy les digo a vosotros, hagan mi palabra, conviértanla en las obras, porque este es el distintivo entre vosotros y tus hermanos. Hermanos, ya saben, pues, cómo es que deben ser vosotros. En verdad os digo, continúen, continúen, conviértanse en los hacedores de un Pueblo nuevo, de un Pueblo que avista algo de sí mismo y que está por hacer lo que nadie ha hecho y que deben hacer y háganlo, mis bien amados.

El permiso es eterno, ha sido eterno y siempre será eterno. ¿Quién os les limita? ¿No eres tú mismo, mis bien amados, el que te has limitado y el que has permitido y que las cosas te limiten? ¿Y que el extraño te pueda convertir en un extraño? Es hora de demostrar en vosotros, pero en vosotros una nueva vida, una nueva forma de ver las cosas y de hacerlas. Hagan lo que todos han hecho una vez, porque hay tantas religiones, porque hay tantas creencias, pero vosotros tenéis que formar una creencia única y verdadera. Váyanse acomodando en vuestro interno, váyanse acomodando en verdad, comprueben que son hermanos, pero dejen que de vuestro corazón salga la hermandad, sí, mis bien amados.

Es tiempo de que vosotros así conscientemente lo vayan planeando todo, juntos vosotros lo vayan planeando y vayan pensando en todas las cosas. **Yo os amplío vuestra mente, solamente déjate llevar y déjame que en tu corazón Yo os les hable más de ti, más de ti mismo, más de ti y Yo te digo lo que tienes qué hacer, ahí en tu corazón me escuches y resuene en tu mente y que Yo te vaya diciendo lo que tienes que hacer para ti mismo.** Así como siempre, solo que siempre vosotros has estado inconsciente de la vida y no me habías puesto atención, pero hoy que te digo esto tómallo en cuenta.

Este es mi regalo, este es el libro divino que Yo les doy a vosotros, que os lo saco del fondo de vosotros mismos, porque ahí están esos libros guardados, ahí los tienes, ahí están los libros guardados, todos los libros de tu historial; porque todos ahí en vuestra memoria, ahí en vuestra gran biblioteca está todo el historial de vosotros mismos, pero todo el historial, todo el historial y Yo de allí les saco este libro hermoso para que vosotros le des lectura. Este libro que Yo os doy, no habla de nadie, porque todos y cada uno de vosotros tiene su propio libro, ni tu historial habla de nadie, solo de ti. Por eso te digo, que de dentro de ti saco este libro que es tuyo y te lo hago vivo en tu mente para que le des repaso.

Cúidense, véanse como hermanos, actúen como hermanos, y dense la mano como hermanos, vivan como hermanos, convivan, porque vosotros, todos, crees en la indiferencia de vosotros, de este mundo, crees en el viejo dicho que dice, que cada cabeza es un mundo; y ciertamente, porque la ignorancia los ha hecho así, les ha hecho verse distantes de vosotros mismos. Pero eso no es la Ley, eso no es mi Ley, eso es ley de vosotros, eso es ley de hombres, eso no es mi ley. Mi Ley es el amor, es la paz, es la bondad. Esta vida que vosotros llevas es tu vida, porque así la has creado vosotros y porque así has permitido que otros te hagan ver estas leyes. Porque vosotros teniendo tus ojos te crees ciego y dejas que te jalen, porque teniendo vuestros oídos te crees sordo y no escuchas, porque vosotros teniendo estos brazos te sientes mutilado, así mismo con tus pies y con todo tu cuerpo, con todos los miembros de vuestro cuerpo, así vosotros eres. ¿Y quién dirá de vosotros que no? ¿Quién podrá buscar desmentirme ante vosotros?

Hermanos míos, solo deseo que vosotros ya no duermas más, ya no creas que no tienes los ojos. Estos son mis deseos. Por esta mentecita, porque mi instrumento no es el cuerpo, donde estoy no es el cuerpo mi instrumento; es el alma, es el SER, ese es mi instrumento y los dos estamos aquí, los dos hecho uno, también con vosotros estoy. Esto compréndalo, esto compréndelo, hermano mío, para que sepas conducir a tus hermanos instrumentos y a todos los demás. Benditos sean, pues, y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

SI VOSOTROS VES ESTE UNIVERSO TAL Y COMO ESTÁ VIVIENDO, ESTO ERES VOSOTROS EL CREADOR.

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.